

Wissembourg

Les boulangers ont récolté 9 000 euros pour l'IMP Les Glycines

Un chèque de 9 000 euros a été remis à l'institut médico-pédagogique Les Glycines de Wissembourg vendredi 22 janvier dans les locaux de l'Arsea à Haguenau. La cérémonie s'est tenue en présence d'officiels et de Didier Schneider, président de la corporation des boulangers de Wissembourg, à l'origine de cette action solidaire.

03 févr. 2021 à 06:00 - Temps de lecture : 3 min

  | Vu 1388 fois



01 / 02

La cérémonie s'est conclue par la remise officielle du chèque de la collecte des embouts à bûches, d'une valeur de 9 273 €. Une somme à additionner aux 2 479 € déjà récoltés par la boulangerie Schneider de Mothern en 2019. Document remis



02 / 02

Un « merci » dessiné par les enfants des Glycines. Document remis

Christine Kohlbecker, la directrice de l'IMP Les Glycines, géré par l'Association régionale spécialisée d'action sociale, d'éducation et d'animation (Arsea), a ouvert la cérémonie en rappelant les liens qui lient l'Arsea avec la boulangerie Schneider à Mothern. En novembre 2018, les enfants de l'institut y avaient été accueillis pour découvrir le métier et participer à un atelier pratique. Cet atelier a été suivi d'un second, en avril 2019, pour décorer la vitrine de la boulangerie, puis d'un troisième atelier à Noël pour un travail sur des embouts à bûches. Ils ont permis aux enfants d'être valorisés et de présenter leur travail au grand public, mettant ainsi en avant tous leurs efforts d'apprentissage.

Un projet au long cours avec différents ateliers

L'atelier de Noël de 2019 a donné l'idée au boulanger Didier Schneider de proposer aux enfants de créer **120 bûches spéciales, décorées par leurs embouts et vendues au profit de l'IMP Les Glycines.**



01 / 03

Lors de l'atelier de Noël, fin 2019, Didier Schneider, boulanger-pâtissier, présente les bûches qu'il a préparées à l'avance aux enfants.
Photo archives DNA/Léa SCHNEIDER



02 / 03

Les apprentis pâtissiers se sont rendus compte que la réalisation d'une bûche demande de l'huile de coude! Photo archives DNA/Léa SCHNEIDER



03 / 03

L'atelier a permis aux enfants d'appréhender l'ensemble des étapes nécessaires pour fabriquer une bûche de Noël. Photo archives DNA/Léa SCHNEIDER

La Fédération de la boulangerie ainsi que la corporation des boulangers de Strasbourg, et leurs présidents, ont eu vent de cette action et ont souhaité la développer en proposant ces embouts à bûches à l'ensemble de leurs adhérents. **Ainsi pour le projet 2020, les enfants ont été invités à créer de nouveaux dessins qui cette fois-ci ont été imprimés, en 3 000 exemplaires, par un fabricant en chocolat.** Les boulangers, en achetant ces embouts, et leur clientèle se sont associés pour permettre à l'IMP d'acquérir un minibus pour véhiculer les enfants lors d'activités extérieures.

Une surprise pour les enfants de l'IMP : ils auront leur minibus

Materne Hauk, président de la Fédération patronale de la boulangerie du Bas-Rhin, ému, a tenu à ce que la profession puisse venir en aide à l'IMP pour accéder à ce « rêve ». José Arroyo, président de la corporation des boulangers de Strasbourg, a rappelé tout le travail pour la réalisation des ateliers, des embouts, et la finalisation du projet pour Didier Schneider et son épouse.

Le député Frédéric Reiss, également présent, a rappelé que le sujet du handicap est souvent discuté à l'Assemblée nationale, et qu'il faut reconnaître des progrès au fil des années. « Il est particulièrement difficile de scolariser des enfants en situation de handicap en "milieu ordinaire". Et heureusement qu'il existe des structures telles que l'IMP Les Glycines pour pallier ce manque et permettre à tous ces enfants de s'épanouir. » Il a ensuite remis un chèque de soutien à l'IMP.

Jocelyne Gutmann, monitrice éducatrice à l'antenne wissembourgeoise de l'IMP Les Glycines, a précisé que les enfants de l'institut n'ont pas encore été informés de la commande du minibus, afin qu'ils en aient la surprise lors de la livraison. « Ce véhicule est attendu avec grande impatience et rendra de grands services au quotidien (sorties équithérapie, nature et découvertes des sites de la région et autres transports des enfants, etc.) », a-t-elle précisé. Elle a terminé en remerciant la boulangerie Schneider pour sa générosité tout au long de l'année et les diverses gourmandises offertes aux enfants au fil des saisons.

La cérémonie s'est terminée par la remise officielle du chèque de la collecte des embouts à bûches, d'une valeur de plus de 9 000 euros, à ajouter à la somme récoltée en 2019 (2 500 euros) par la boulangerie Schneider.